



Holidays

French Sentences



<input checked="" type="checkbox"/> English	French
<input type="checkbox"/> You will not have to search for a supermarket to get snacks for tomorrow's adventure.	Vous n'aurez pas à chercher un supermarché pour obtenir des collations pour l'aventure de demain.
<input type="checkbox"/> I also remember the beach, where for the first time I played in the sand.	Je me souviens aussi de la plage, où pour la première fois j'ai joué dans le sable.
<input type="checkbox"/> There is a lovely beach that stretches miles along the blue Atlantic ocean.	Il y a une belle plage qui s'étend sur des kilomètres le long de l'océan Atlantique bleu.
<input type="checkbox"/> Touring by caravan has always been a favourite pastime in Britain.	Les tournées en caravane ont toujours été un passe-temps favori en Grande-Bretagne.
<input type="checkbox"/> They've had to deal with flight delays and all of the other hassles of holiday travel.	Ils ont dû faire face à des retards de vol et à tous les autres tracas des voyages de vacances.
<input type="checkbox"/> The island has an oceanic climate, but is somewhat milder and sunnier, which makes it a holiday destination.	L'île a un climat océanique, mais est un peu plus doux et plus ensoleillé, ce qui en fait une destination de vacances.
<input type="checkbox"/> They will have to bring with them some other approved form of identification, like a passport.	Ils devront apporter avec eux une autre pièce d'identité approuvée, comme un passeport.
<input type="checkbox"/> It was such a glorious summer; I've got a great suntan and the air here seems to be very clean.	Ce fut un été si glorieux ; j'ai un bon bronzage et l'air ici semble être très propre.
<input type="checkbox"/> There was a large backpack, a smaller one, a bagged tent and a rolled-up sleeping bag.	Il y avait un grand sac à dos, un plus petit, une tente ensachée et un sac de couchage enroulé.
<input type="checkbox"/> We are working with overseas conservation organizations to develop new wildlife tourism destinations.	Nous travaillons avec des organisations de conservation à l'étranger pour développer de nouvelles destinations touristiques pour la faune.